



Résolution des producteurs d'œufs prise à leur AD du 12.06.2014

### **Les œufs suisses – tout le reste n'est qu'importation**

Les œufs suisses sont uniques. Même si d'autres s'approchaient de nos normes élevées en matière de détention des animaux, les œufs suisses resteraient uniques car ils proviennent d'une garde paysanne des animaux. Les œufs suisses viennent de la région et arrivent frais sur la table après un court trajet: les poules suisses pondent les meilleurs œufs – proches, frais, sains.

Et pourtant: des œufs importés provenant de production industrielle de masse sont transportés en Suisse par millions. A force de vouloir réduire les coûts, on étouffe le bien-être des animaux. Dans l'industrie alimentaire et la restauration, le prix est aujourd'hui encore et toujours au centre des préoccupations un peu partout, quel qu'en soit le prix à payer pour les animaux. C'est sur cette base que s'appuie la garde des poules pondeuses à l'étranger, où il y a des fabriques d'animaux avec plus de poules pondeuses qu'il n'y en a dans toutes les exploitations suisses réunies.

Les producteurs d'œufs suisses en appellent aux consommatrices et consommateurs à exercer de manière explicite leur «droit de vote» lorsqu'ils font leurs achats au magasin et lorsqu'ils commandent à manger à l'extérieur: même dans les denrées alimentaires transformées et dans les menus, il ne devrait y avoir que des œufs suisses sains. Si nous insistons sur ce point, les poules pondeuses sortent également gagnantes de la partie.

Pour des renseignements, veuillez-vous adresser à :  
Jean Ulmann, Président, 079 446 36 26  
Oswald Burch, Gérant, 031 915 35 48